

LORIENT

Saint-Joseph-La Salle : un nouveau complexe sportif

Le nouveau complexe sportif de l'ensemble scolaire Saint Joseph-La Salle, a été inauguré, vendredi.

Il peut accueillir plus de 2 000 élèves.

● L'ensemble scolaire Saint Joseph-La Salle a inauguré, vendredi, son nouveau complexe sportif, un projet ambitieux pour répondre aux besoins éducatifs et sportifs des jeunes du territoire.

Au programme de cette inauguration, des spectacles et une cérémonie en présence de celles et ceux qui ont rendu ce projet possible et de Frère Jean-René Gentric, Frère visiteur de France et d'Europe francophone ainsi que de Fabrice Loher, maire, qui a expliqué l'importance de la pratique sportive dans la formation des jeunes : « Bien être mental, bien être physique, un esprit sain dans un corps sain, voilà de belles définitions qui permettent de donner du sens à l'inauguration d'aujourd'hui ».

Un complexe qui s'étend sur plus de 3 000 m²

Conçu pour accueillir plus de 2 000 élèves et étudiants, le com-



Fabrice Loher, maire, à l'inauguration du complexe sportif, vendredi.

plex s'étend sur 3 093 m² et propose une salle multisport adaptée aux disciplines collectives (basket, handball, volley, badminton, futsal...), un dojo et des espaces spécialisés pour le tennis de table, la musculation, la gymnastique et la danse. « Tout est neuf, tout est mieux. On peut tout faire, ça donne envie de faire du sport ! », s'enthousiasment les élèves. Pour l'établissement, ce projet, qui représente plusieurs millions d'euros d'investissements, s'inscrit dans la tradition des bâtisseurs qui caractérise Saint

Joseph-La Salle.

« Le sport est un formidable levier éducatif. Ce complexe n'est pas seulement un bâtiment, c'est un outil au service de la jeunesse, de la santé, de l'inclusion et de la réussite », souligne Marc Suteau, chef d'établissement. Il entend proposer le lieu à des acteurs extérieurs de Saint Joseph-La Salle : « Au-delà de l'établissement scolaire, ce complexe sportif peut répondre à un enjeu territorial et, pourquoi pas, devenir un partenaire pour les associations sportives locales ».